

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT, karena atas berkah, rahmat dan hidayah-Nya jualah, akhirnya penulis dapat menyelesaikan penulisan Skripsi yang berjudul “Pengelolaan Barang Milik Daerah (Suatu Studi Tentang Pengelolaan Aset Tanah Milik Pemerintah Kota Singkawang)” ini.

Skripsi ini ditulis sebagai persyaratan untuk dapat menempuh gelar sarjana Ilmu Pemerintahan di Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Tanjungpura Pontianak. Keberhasilan dalam penulisan skripsi ini juga tidak lepas dari peran penting berbagai pihak baik yang secara langsung maupun tidak langsung telah memberikan bantuan serta motivasi kepada penulis. Oleh karena itu pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih yang tak terhingga dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada Dr. H. Ngusmanto, M.Si, selaku dosen pembimbing utama, dan Dr. Sudirman, M.Si, selaku dosen pembimbing pendamping yang telah memberi kemudahan dan arahan, memotivasi dan bimbingan selama proses penulisan skripsi ini, baik secara metodologi penelitian serta literatur-literatur lain yang berkaitan dengan skripsi ini. Kemudian kepada Dr. Hj. Hardilina, M.Si, selaku Penguji Pertama dan Drs. M. Sabran Achyar, M.Si, selaku Penguji Pendamping yang telah memberi banyak masukan guna kesempurnaan skripsi ini. Selanjutnya penulis juga mengucapkan terimakasih kepada :

1. Drs. Sukamto, M.Si, selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Tanjungpura.

2. Dr. H. Wijaya Kusuma, MA, selaku Ketua Pengelola Program Studi Ilmu Pemerintahan Kerjasama Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Tanjungpura dengan Pemerintah Provinsi Kalimantan Barat.
3. Bapak/Ibu Dosen beserta seluruh jajaran staf di bidang Tata Usaha, Pengasuhan dan Pelatihan yang telah memberikan banyak bantuan dalam penulisan Skripsi ini maupun selama menjalani pendidikan di Program Studi Ilmu Pemerintahan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik kerjasama Universitas Tanjungpura dengan Pemerintah Provinsi Kalimantan Barat.
4. Pemerintah Kota Singkawang yang telah memberikan kesempatan kepada penulis untuk menempuh pendidikan di Program Studi Ilmu Pemerintahan.
5. Drs. Muslimin, M.Si selaku Kepala Dinas Pendapatan, Pengelolaan Keuangan dan Aset Kota Singkawang, yang telah memberikan izin kepada penulis untuk melakukan penelitian.
6. Antin Suprihatin, S.Sos, M.Si selaku Sekretaris Pendapatan, Pengelolaan Keuangan dan Aset Kota Singkawang, yang telah memberikan data dan informasi yang diperlukan oleh penulis.

Semoga bantuan yang telah diberikan kepada penulis mendapat balasan dari Allah SWT, Amin.

Pontianak, 22 September 2015

AGUS SATRIAWAN
NIM. E42011083